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第153号令和 5年 12月 3日（１） 鎌ケ谷市議会12月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

12 月 会 議 が 始 ま り ま し た
◎１２月会議の日程が決まる
　１１月３０日（木）午後１時に会議を開き、次のとおり日程を決定しました。

日 曜日 時　間 内　容
１２月　５日 火 午前１０時 議案に対する質疑

　　　　６日 水 午前１０時
午後 １ 時

総務企画常任委員会
都市・市民生活常任委員会

　　　　７日 木 午前１０時 教育福祉常任委員会
　　　　８日 金 午前１０時 一般質問
　　　１１日 月 午前１０時 一般質問
　　　１２日 火 午前１０時 一般質問
　　　１３日 水 午前１０時 一般質問
　　　１５日 金 午後 １ 時 委員長報告・討論・採決・散会

マークの付いた会議はインターネット中継を行っています。

◎今会議で審議される議案
議案第１号　鎌ケ谷市国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�全世代対応型の持続可能な社会保障制度を構築するための健康保険法等の一部を改正する法律の一部の施行に伴う関

係政令の整備に関する政令の施行を踏まえ、出産した被保険者に係る国民健康保険料の軽減措置を講じることその他
所要の改正をしようとするものです。

議案第２号　鎌ケ谷市難病患者援助金支給条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�鎌ケ谷市難病患者援助金の支給について、難病患者等の経済的負担を軽減し、福祉の増進を図るため、支給開始月を

変更しようとするものです。
議案第３号　鎌ケ谷市都市計画審議会条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�鎌ケ谷市都市計画審議会において、都市的な土地利用に関する学識経験を有する者が必要であることなどから、同審

議会の委員の定数を変更しようとするものです。
議案第４号　鎌ケ谷市都市公園条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�街区公園内に地縁団体の施設等を設置する場合において、公園面積に対する建物面積の割合の基準を緩和することそ

の他所要の改正をしようとするものです。
議案第５号　令和５年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第７号）
　　　　　　　【概要】�補正前の予算総額４２１億３，９１０万４千円に対し、歳入歳出それぞれ６億６，９７５万７千円を追加し、補正後

の予算総額を４２８億８８６万１千円にしようとするものです。
議案第６号　令和５年度鎌ケ谷市国民健康保険特別会計補正予算（第４号）
　　　　　　　【概要】�予算総額１０９億８，７５８万６千円について、歳入予算の款項の予算額を変更しようとするものです。
議案第７号　令和５年度鎌ケ谷市後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）
　　　　　　　【概要】�補正前の予算総額１７億２，４２６万９千円に対し、歳入歳出それぞれ３７万８千円を追加し、予算総額を１７億 

２，４６４万７千円にしようとするものです。
議案第８号　指定管理者の指定について
　　　　　　　【概要】�鎌ケ谷市社会福祉センターの管理を行わせる指定管理者を指定しようとするものです。
議案第９号　和解及び損害賠償の額を定めることについて
　　　　　　　【概要】�鎌ケ谷市串崎新田で発生した事故について、本市と相手方との損害賠償の額を定め、相手方と和解することについて、

地方自治法第９６条第１項第１２号及び第１３号の規定により、議会の議決を求めようとするものです。

インターネット議会中継を行っています
　市議会では開かれた議会を目指し、本会議の様子をインターネットにて配信しています。
鎌ケ谷市議会のホームページでご案内をしておりますのでご覧ください。
　なお、視聴の際は免責事項をお読みいただき、ご了承くださいますようお願いします。

鎌ケ谷市議会のホームページアドレス　https://www.city.kamagaya.chiba.jp/gikai/index.html

市議会の
ホームページ

（２面に続く）
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第153号 令和 5年 12月 3日（２）

１２月８日（金） 午前10時から
勝又　　勝　議員
　○�東部児童センターの開設に伴う子育て支援の充実について（児童センター

の概要、特徴的な取組、利用状況等について/東部児童センターの人員体制、
施設工事の進捗状況等について/施設建設に伴う交通安全対策及び道路冠水
への対応について/今後の事業展開について）

　○�部活動の地域移行について（部活動の地域移行が導入されることになった
背景と目的について/部活動の地域移行の現状と課題について/本市の今後
の対応について）

　○�新鎌ケ谷駅南側未利用地（県有地）の土地活用について（未利用地（県有
地）の概要について/土地活用にあたっての千葉県との協議の状況について
/鎌ケ谷市としての土地活用の基本的な方針について）

針貝　和幸　議員
　○�環境に対する施策について（鎌ケ谷市はどのような環境に対する施策を行

っているか/脱炭素化についての見解を伺う/再生可能エネルギーについて、
市としてどのような取組や補助などを行っているか、また、民間との連携
について/庁用車のＥＶ化や公共施設のＬＥＤ化について/他市における庁
用車のＥＶ化など環境施策の事例について）

　○�校外学習について（鎌ケ谷市での校外学習の現状/コロナ禍で校外学習の自
粛がなされていたがコロナ禍を経て現在はどのような変化があったか/林間
学校、修学旅行等の目的、内容、行き先等について）

午後１時から
寺本　真理　議員
　○�学校給食費の保護者負担の軽減について（学校給食及び公費補填の現状/小

学校１年生の学校給食費の無償化について/学校給食費保護者負担軽減に向
けた今後の取組）

　○�窓口サービスの向上について（市民課窓口の日曜開庁の概要/書かない窓口
の導入に向けた取組/接遇能力の向上などに向けた取組）

小易　和彦　議員
　○�物価高騰対策のための重点支援地方交付金の活用について（総合経済対策

の概要について/重点支援地方交付金の概要（目的・対象事業・予算額など）
について/本市の取組状況（低所得世帯支援金・推奨事業など）について）

＜休　憩＞
泉川　洋二　議員
　○�水害対策について（東初富一丁目１６番地先の水害対策について）
　○�道路行政について（市道３７号線（ユニオン通り）と市道４３０９号線の

交差点について）

１２月１１日（月） 午前10時から
伊藤　　仁　議員
　○�北千葉道路早期実現に向けて（北千葉道路早期供用への課題/用地買収につ

いて）
　○�鎌ケ谷九丁目３８０番地の宅地造成について（市が許可を出すまでの経緯/

隣接住民の困惑への対処）

森谷　　宏　議員
　○�鎌ケ谷市文化財保存活用地域計画について（計画作成の背景と目的につい

て/関連計画について/活用及び推進体制について）

午後１時から
水町　元大　議員
　○�福祉タクシーの拡充について（現状の制度について/現状の課題について/

今後の取組について）

伊福　幸一　議員
　○�耳の聞こえが不自由な方への支援について（本市の現状と課題について/本

市の取組について/補聴器購入費助成事業について/軟骨伝導イヤホンにつ
いて）

　○�買い物困難者への支援について（買い物困難者の定義について/本市の現状
と課題について/本市の取組について/移動販売事業について）

＜休　憩＞
佐藤　　剛　議員
　○�高齢者・障がい者の移送サービスについて（本市における高齢者・障がい

者の移送サービスの現状について/介護タクシー・福祉タクシーの現状につ
いて/福祉有償運送の現状と課題について）

　○�農業分野における環境負荷低減について（本市における環境保全型農業の
取組について/「エコファーマー」及び「ちばエコ農産物」の現状について
/「ＣＯ２ゼロエミッション技術支援事業」の活用について/地産地消推進
の取組について）

１２月１２日（火） 午前10時から
富田　信恵　議員
　○�子育て世帯への包括的な支援について（こども家庭庁発足の背景について/

児童福祉法等の一部を改正する法律の概要について/こども未来戦略方針
「加速化プラン」について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
　○�女性特有のがん対策・支援について（女性特有のがん検診推進事業の概要

について/子宮頸がんワクチン（キャッチアップ接種）への取組について/
アピアランスケアの助成について）

鈴木　哲也　議員
　○�空家対策と所有者不明土地の対策について（本市における空家の現状につ

いて/空家（所有者不明を含む）の課題及び対策について/今後の取組につ
いて）

午後１時から
矢崎　　悟　議員
　○�脱炭素社会の実現に向けたＧＸ（グリーントランスフォーメーション）の

推進について（国や千葉県のＧＸの動向に対する本市が担う役割について/
市役所の業務における脱炭素化の現状と取組について（再エネ電力、ＰＰ
Ａ、ＬＥＤ照明、庁用車の更新等）/２０５０年カーボンニュートラルに向
けた取組について）

　○�自治体ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の推進について（自治
体ＤＸ推進計画における取組の現状について/ＡＩ・ＲＰＡ・ペーパーレス
化等による市役所業務の電子化について/書かない窓口の導入について）

山中　優宏　議員
　○�地域公共交通の活性化について（地域公共交通に関する本市の取組状況に

ついて/地域公共交通に関する市民ニーズの把握について/自家用有償旅客
運送の導入等の検討について/持続可能な地域公共交通の構築に向けた取組
について）

　○�初富駅前の整備について（現状の進捗状況と今後の見通しについて/市民へ
の周知等について）

＜休　憩＞
津久井　清氏　議員
　○�「市民との協働」と各種市審議会への市民公募の現状と今後の方向性につ

いて（鎌ケ谷市の審議会の目的と市民公募の割合の減少について問う/「鎌
ケ谷市特別職報酬等審議会」で市民公募が無い現状の問題点を問う/今後に
おける鎌ケ谷市の審議会の市民公募の拡大の方向性を問う）

　○�市民を狙った「詐欺、悪徳商法等」の現状と市の対応策について（鎌ケ谷
市に於いて「詐欺、悪徳商法」の発生件数と内容、特徴を問う/市民からの
消費生活相談に対する市の対応策を問う/今後の取組の方向性を問う）

１２月１３日（水） 午前10時から
松原　美子　議員
　○�重要施設周辺及び国境離島等における土地等の利用状況の調査及び利用の

規制等に関する法律（重要土地等調査法）について（本制度の概要につい
て/下総航空基地との関連について/本制度施行後の市民生活に与える影響
について/本制度施行に対する本市の対応について）

　○�今後の医療保険制度の在り方について（医療保険制度の成り立ちの経過に
ついて/これまでの「紙ベース」での医療保険証のメリットなどについて/
令和６年秋からの医療保険証の変更について、具体的な内容と市民生活に
与える影響について/マイナンバーカードとの関連について）

河内　一朗　議員
　○�不登校への支援と課題解決について（本市における不登校児童生徒の現状

について/不登校児童生徒を抱える家庭に対する対応について/不登校の課
題解決に向けた本市の方向性と取組について）

午後１時から
德野　　涼　議員
　○�道路の安全性について（通学路の安全対策/危険な箇所の改善/道路の補修

や維持管理）
　○�公園や緑地の維持管理及び整備・改善について（樹木や緑地の維持管理に

ついて/公園や緑地の新たな整備について）

後関　俊一　議員
　○�道路維持補修要望に関する通報システムについて（通報の現状について/通

報システムについて/今後のスケジュールについて）
　○�市内中学校制服変更について（変更の検討に至った経緯について/制服検討

委員会について/今後のスケジュールについて）

＜休　憩＞
葛山　繁隆　議員
　○�高齢者対策について（本市の高齢者の現状などについて/高齢者の介護予防

と生きがい対策について/認知症の対策について）
　○�環境保全対策について（市内における温室効果ガス排出抑制への取組につ

いて/河川の水質の状況及び生活排水対策への取組について/市内における
野生動物、外来生物への対応について）


